

TOURNÉE RÉGIONALE DE L'ACFA

Le président et la vice-présidente de l'ACFA se partagent les visites dans chacune des régions où se trouvent des bureaux régionaux. La consultation, ouverte au public, porte sur les services en français et sur le cadre conceptuel de l'ACFA. La rétroaction au sujet du cadre conceptuel est très positive.

ÉLECTIONS PROVINCIALES

L'ACFA rencontrera les chefs des principaux partis et les bureaux régionaux seront outillés pour faire de même avec les élus des circonscriptions sur leurs territoires respectifs.

FORUM COMMUNAUTAIRE

Prévu le 25 mai 2019 à la Cité francophone, le Forum communautaire est orienté par le comité des suivis composé de Michael Tyron (CPF Alberta), Denise Lavallée (AJEFA), Michelle Margarit (ACFA régionale de Grande-Prairie), Serge Gingras (ACFA régionale de Red Deer) et Paul Denis (Réseau santé albertain). Il est présidé par Marie-Laure Polydore, vice-présidente de l'ACFA et coordonné par Rym Cheriet, conseillère politique et communautaire à l'ACFA.

IMMIGRATION

À la demande des organismes chefs de file, l'ACFA a tenu une rencontre de concertation au sujet de l'immigration le 2 avril dernier. Cette rencontre a permis d'affirmer la volonté de collaboration de tous avec la FRAP qui a obtenu le financement 2019-2020 pour offrir les services d'accueil et d'établissement à Edmonton et Fort McMurray. L'intérêt pour la création d'un pôle de services indirects a conduit à la planification d'une deuxième réunion de concertation, laquelle a dû être annulée car l'emploi du temps de plusieurs ne le permettait pas. Par la suite, le délai pour soumettre une demande de financement à IRCC du 30 avril ne permettait pas de conclure une concertation suffisamment élaborée pour rédiger une telle demande. Il a été convenu avec le RIFA que sa demande resterait assez large pour permettre de construire cette concertation sur les 5 années du financement 2020-2025 afin que chaque chef de file ou représentant clientèle qui aurait une contribution à faire à l'immigration par son expertise puisse le faire.

Ces démarches auront permis de noter que le roulement de personnel dans les différents organismes francophones a possiblement effrité la compréhension de la structure de concertation de l'ACFA avec ses ententes chefs de file et représentants clientèles. C'est pourquoi l'architecture communautaire sera de nouveau présentée lors du Forum communautaire du 25 mai prochain.

COMITÉ AD HOC SUR LA CONDUITE DES REPRÉSENTANTS DE L'ACFA

Trois personnes de confiance ont accepté le mandat donné par l'Assemblée générale annuelle en octobre dernier. Il s'agit de Suzanne Corneau, Camille Bérubé et Brigitte Kropielnicki. Le comité se rencontrera pour établir des paramètres en vue de retenir les services d'un enquêteur professionnel et indépendant pour enquêter sur toute forme d'allégations d'intimidation et d'agression et autre conduite inappropriée au sein de l'ACFA.

COMMISSION ÉLECTORALE DE L'ACFA

Les membres ayant accepté de siéger à la commission électorale sont Kate Peters, Evelyne Kemajou et Frank McMahon. Ce dernier agira comme mentor pour transmettre ses connaissances. La fonction de direction du scrutin sera occupée par Gérard Bissonnette.

PROCHAINE RENCONTRE DU CA

La prochaine rencontre du CA aura lieu en marge du Forum communautaire les 22 et 26 mai 2019.